

les sociétés canadiennes disposant d'une connaissance plus solide du secteur forestier du Venezuela pourront participer à des coentreprises avec des sociétés locales ou qui sont déjà exploitées. Enfin, à long terme (plus de 5 ans), les sociétés canadiennes pourront participer, en tant qu'investisseurs, à des projets liés à la gestion de forêts tropicales, de concessions ou de plantations.

2. QUELQUES STATISTIQUES

2.1. Brève description du Venezuela

Le Venezuela est situé sur la côte septentrionale de l'Amérique du Sud et comprend un territoire d'environ 912 000 kilomètres carrés. Au 31 décembre 1993, on évaluait la population du pays à 20,7 millions d'habitants, dont environ 83 p. 100 vivaient dans des zones urbaines. Depuis 1958, le Venezuela a élu des gouvernements démocratiques. La Constitution prévoit un État fédéral doté d'un gouvernement démocratique et représentatif, ainsi que d'organes législatif, exécutif et judiciaire distincts. Le président de la République (qui ne peut se succéder à lui-même) et tous les membres du Congrès national, des Assemblées législatives des États et des conseils municipaux sont élus pour des mandats de cinq ans. M. Rafael Caldera est le président actuel; il est entré en fonction le 2 février 1994.